



Al volante cada decisión cuenta. ¿Cuál es la tuya?

¡Hola equipo!

Un segundo. Eso es todo lo que se necesita.

Un segundo para revisar un mensaje. Un segundo para no ponerte el cinturón. Un segundo para acelerar un poco más. Un segundo para cambiarlo todo.

En Grupo Neria, tomamos decisiones que impactan la calidad de nuestros productos y el éxito de nuestro negocio. Pero las decisiones más críticas las tomamos cuando nos ponemos al volante.

Este mes, lanzamos nuestra Campaña de Seguridad Vial, un llamado a la acción para cada uno de nosotros. No importa si manejas un vehículo de la empresa, tu auto personal para ir por tus hijos o una motocicleta para llegar a trabajar. La seguridad vial nos pertenece a todos.

Candido Alexis Eugenio, uno de los involucrados en este proyecto, lo pone claro: *"Esta campaña no solo va dirigida para la persona que está autorizada operar un vehículo de la empresa, sino a todos los colaboradores de Grupo Neria. Es una campaña de concientización que ayudará a muchos operadores a conocer los riesgos que pueden tener si no manejamos de manera responsable y respetando las indicaciones generales de las diferentes autoridades, tanto internas como externas".*

No se trata de miedo, se trata de respeto. Respeto por tu vida, por la de tus compañeros y por cada persona con la que compartimos el camino.

Elige la seguridad. Siempre.

Equipo Grupo Neria.

